

# NOVEDADES



Presencia de Programa Editorial CyAD en Libro Fest UAM Azcapotzalco

**Diseño en Síntesis. Reflexiones sobre la cultura del diseño, núm. 54.**  
 El performace en la UAM y "Cuarteto de Cuerdas", Celia Fanjul Peña | Viaje a la India espiritual, Leonardo Meraz Quintana | Fernando González Gortázar: un arquitecto poliscópico "con duende", Marta Olivares Correa | Encuentro en Helsinki con Juhani Pallasmaa. Un viaje al norte de Finlandia, Víctor Manuel Ortiz | Transformaciones urbanas durante el Epiclásico. El caso de Xochicalco, Horacio Sánchez Sánchez | Arqueología urbana en la Roma imperial, Leonardo Meraz Quintana | Una arquitectura inmaterial; un paisaje artificial. La suspensión; lo impreciso, Ricardo Pita Szczesniewski | El flâneur por las ciudades: tres estudios de caso, Martha Isabel Flores Ávalos, Sandra Amelia Martí y Martín Gerardo Fernández Guerrero | La retórica visual en el diseño gráfico contemporáneo, Alejandro Tapia Mendoza | Sobre una paráfrasis de diseño, tipografía, lectura y gráfica "sonidera", Javier Echavarría Meneses y Luis Antonio Rivera Díaz.



# EDITORIALES



Debates y estudios de la movilidad laboral en la región centro del país: alcances y dimensiones desde México

Blanca Rebeca Ramírez Velázquez (Coord.).  
 México, UAM, 2015  
 Rústica, 190 pp.

El tema de la movilidad se integra a la agenda de los estudios de la geografía, la planeación, el urbanismo, la sociología y la ingeniería del transporte con orientaciones que tienden a innovar en las relaciones tiempo-espacio. En la actualidad, con un cambio de la categoría de espacio hacia la de territorio, cada vez más el agente se vuelve un elemento fundamental a fin de determinar las formas diversas en que las personas se mueven; se estudia tanto a los territorios como a sus dinámicas (incluidas las migraciones). Esta visión constituye uno de los focos centrales del estudio de la movilidad.



Ecurbanismo y habitabilidad regional: contribuciones de América Latina

Pablo Alberto Torres Lima y Alberto Cedeño Valdivieso (Coords.)  
 México, UAM, 2015  
 Rústica, 190 pp.

Diversos enfoques y metodologías se han traducido en formas específicas de comprender y explicar los problemas de la urbanización. No obstante, es necesario abonar aún en la creación de espacios de reflexión y crítica respecto a los procesos de habitabilidad. Este volumen recopila estudios de casos aplicados; revisa cuestiones de enfoque y conceptualizaciones sobre elementos clave, y comparte propuestas metodológicas que ilustran las principales tendencias urbanas que ocurren en diferentes ámbitos espaciales y sociales de Latinoamérica.